

Un club jeune et dynamique

Le VTT loisirs se porte bien avec un nombre d'adhérents en hausse et de nombreux projets pour 2010.

Dominique Tarenne, président du VTT Loisirs Chalonnais, a ouvert l'assemblée générale en présence d'une nombreuse assistance. « En 2009, nous étions 71 licenciés dont 37 jeunes et 7 féminines et cette année 2010 se présente bien avec l'arrivée de 20 nouveaux adhérents » a annoncé Roberto Tosello, secrétaire du club, avant de relater les diverses activités qui ont jalonné la vie du club. Des activités sportives qui ont remporté un énorme succès comme la marche de Mercurey (963 participants), la course sur route de Bissey et le cyclo-cross des Prés-Saint-Jean, épreuve reconnue à l'échelon national avec 168 concurrents. Le secrétaire a parlé des manifestations extra-sportives qui scellent l'amitié au sein du club (galette des rois, journée en famille, etc).

Aurélié Tarenne, préparateur physique, a donné les informations sur les programmes d'entraînement et les résultats en



La salle des fêtes des Charreaux était copieusement garnie pour la réunion annuelle du club. Photo J.-J. V. (CLP)

souhaitant que cela continue.

« Nous avons vécu une année exceptionnelle au niveau des résultats notamment avec un titre de champion de Bourgogne et nous avons eu cinq coureurs sélectionnés en équipe régionale et deux se sont qualifiés pour les championnats de France » concède le président Tarenne lors de la lecture des résultats et de poursuivre « 2010 s'annonce comme une bonne année si nous n'avons pas d'ennuis. Nous organiserons une manche du challenge de l'Est. »

Oui mais subsistent des points noirs à savoir l'obligation de limiter les déplacements faute de moyens, le refus d'adhérents pour manque

d'encadrants, le paiement des vacances, l'inquiétude concernant la mise en place d'une équipe régionale... Autant de points sur lesquels Lucien Matron a répondu : « Nous travaillons sur les vacances et nous allons revoir les critères d'attribution des subventions. Nous allons remettre le vélo en ville, revoir le schéma des pistes cyclables. Nous sommes candidats à une étape du Tour de France et nous allons accueillir la Route de Saône-et-Loire. Je vous invite à participer au défi cycliste les 26 et 27 juin au profit de l'Arc » a conclu l'adjoint aux sports avant la remise des récompenses.